
 

 

今までテスト勉強はしてきませんでした。春休みから昴に入って大きく変わった

ことは、演習量が大幅に増えたことです。以前よりも学校ワークを早く、そして

しっかりと理解するまで解きました。そのため、勉強時間を長く確保することが

できました。また、誤字脱字で点数を落とすことが多かったので、次を丁寧に書

くことを意識しました。 

今までは学校ワークを１周しかしていませんでしたが、昴に来て、３周くらいす

るようになりました。また、同じ問題を何回もしたこともあり、応用問題にもチャ

レンジしたいと思えるようになりました。質問も今まで全然していませんでした

が、学校の先生にも、昴の先生にもたくさん質問できるようになりました。 


